



Schattdorf, 21. Januar 2018

Erfolgreiches Vereinsjahr für das Orchester Erstfeld

Am Freitag, 19. Januar fand im Restaurant Hirschen in Erstfeld die 61. Generalversammlung des Orchesters statt. Das Orchester darf auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Das Jahreskonzert vom 5. November mit dem Motto „Die goldenen Zwanzigerjahre“ durfte vor vollbesetztem Kasinosaal aufgeführt werden. Das Zusammenspiel mit Gesangs- und Instrumentalsolisten wurde auch musikalisch zum Erlebnis.

Eine grosse Ehre für die Mitgliederversammlung war der Besuch des Orchestergründers Alfred Zwyer. Der langjährige Dirigent des Vereins liess es sich nicht nehmen, Dolores Baldelli für 60 Jahre aktives Musizieren im Orchester persönlich zu gratulieren. Sie wird dem Verein auch weiterhin treu bleiben. Für 40 Aktivjahre wurde Rigette Wüthrich geehrt. Das Orchester blieb im Mitgliederbestand konstant, es gab an der GV weder Ein- noch Austritte.

In den Jahresberichten des Vorstands und der Direktion wurde nochmals auf die Höhepunkte des vergangenen Vereinsjahres zurückgeblickt. Eine wichtige Vorbereitung aufs Konzert ist jeweils das Probeweekend, welches im September 2017 in Schwarzenberg stattfand. Der musikalisch-gesellige Anlass soll auch 2018 im Zentrum Matt durchgeführt werden.

Zusammen mit dem Gemischten Chor und unter der Direktion von Michel Huser wird das Orchester Erstfeld am Sonntag, 21. Oktober 2018 zur Einweihung der renovierten katholischen Kirche die St. Albinsmesse von Alfred Zwyer aufführen. Das traditionelle Jahreskonzert vom Sonntag, 11. November 2018 steht unter dem Motto „Alles fliesst“. Zwei Highlights dieses Konzerts sollen hier erwähnt werden. Es sind die Aufführung der „Mississippi-Rhapsody“ von Alfred Zwyer und die Uraufführung von „Aqua Rusila“, einer Komposition über die Urner Reuss, von Dirigent Urs Wüthrich.

Sind Sie - liebe Leserinnen und Leser - interessiert, als Streicher oder Bläser im Orchester Erstfeld mitzuwirken, dann sind Sie herzlich willkommen! Weitere Auskünfte erhalten Sie auf der Homepage www.orchester-erstfeld.ch.



Die Jubilaren Rigette Wüthrich und Dolores Baldelli mit Orchester-Gründer Alfred Zwyer.
(v.l.n.r. Rigette Wüthrich, Alfred Zwyer, Dolores Baldelli)